

POLRES

Ditemukan Orang Tidak Dikenal Terduduk di Sumur Warga di Desa Sarewu, Kuningan

Kuningan. - KUNINGAN.POLRES.ID

Mar 27, 2024 - 16:10



Polres Kuningan - Pada hari Rabu sekitar jam 01.30 WIB, sebuah peristiwa yang menghebohkan terjadi di Dusun Salam RT 002/RW 003, Desa Sarewu, Kecamatan Pancalang, Kabupaten Kuningan. Seorang pria tidak dikenal ditemukan berada di dalam sumur warga, mengundang perhatian publik setempat.(27 Maret 2024)

Identitas pria tersebut diungkap sebagai ARIFIN Bin SUDIN, seorang wiraswasta berusia 42 tahun, lahir di Cirebon pada tanggal 27 September 1982, dengan alamat Blok Cimuluk RT 002 RW 004, Desa Penpen, Kecamatan Mundu, Kabupaten Cirebon.

Saksi-saksi yang terlibat dalam kejadian ini adalah Wardani, seorang wiraswasta

berusia 27 tahun, dan Aliyudin, juga seorang wiraswasta berusia 31 tahun, keduanya beralamat di Dusun Salam RT 002 RW 003, Desa Sarewu, Kecamatan Pancalang, Kabupaten Kuningan.

Kronologis kejadian mengungkapkan bahwa pada hari Rabu, 27 Maret 2024, sekitar pukul 01.30 WIB, kedua saksi sedang bersiap-siap untuk membangunkan warga untuk sahur. Saat itulah mereka melihat seorang pria tidak dikenal berada di area kebun milik warga desa Sarewu. Setelah ditanya oleh warga, pria tersebut langsung melarikan diri dan berusaha kabur. Warga yang curiga langsung mengejar, namun pria tersebut malah terjatuh ke dalam sumur yang memiliki kedalaman sekitar 7 meter.

Warga segera melaporkan kejadian tersebut kepada Kepala Desa dan Polsek Pancalang. Bersama-sama dengan piket dan warga lainnya, evakuasi dilakukan karena kondisi ARIFIN mengalami luka akibat terbentur batu saat jatuh ke dalam sumur. ARIFIN kemudian dibawa ke Puskesmas untuk mendapatkan pertolongan pertama. Hingga saat ini, belum ada warga Desa Sarewu yang melaporkan kehilangan individu tersebut, dan ARIFIN saat ini sedang menjalani pemeriksaan lebih lanjut di Polsek Pancalang.

Peristiwa ini menjadi perbincangan hangat di masyarakat setempat, sementara penyelidikan lebih lanjut masih terus dilakukan untuk mengungkap asal usul dan motif di balik kejadian tersebut.